

Merci la gauche ! pour le nouveau Centre de Santé à Saint Pierre des Corps.

Le maire vient d'annoncer l'ouverture d'un Centre de Santé avec 2 médecins qui seront salariés de la Région Centre Val de Loire (puis 2 à 3 autres à l'automne).

Pour ce projet, la mairie mettra gracieusement à disposition, après travaux d'aménagement, un bâtiment municipal.

Le Groupe J'aime Saint Pierre, s'il se félicite de cette création très attendue par les habitants, tient à souligner que sans le financement de la Région Centre Val de Loire dirigée par une liste de Rassemblement de Gauche, ce projet n'aurait sans doute pas vu le jour.

La Région financera donc ces postes intégralement pendant 3 ans dans le cadre du Groupement d'Intérêt Public PRO SANTE Centre-Val de Loire.

Parce que l'accès aux soins est un droit, la Région Centre-Val de Loire, fermement engagée à Gauche, lutte contre les déserts médicaux en répartissant des lieux de santé sur tout le territoire.

Nous aimons un Saint Pierre des Corps porté par des valeurs de gauche, et vous ?

Février 2022